

『設立50周年記念式典』を開催しました！

神奈川県内広域水道企業団は令和の幕開けと同日の5月1日に設立50年を迎えました。

これを記念して、『神奈川県内広域水道企業団設立50周年記念式典』を「はまぎんホール・ヴィアマーレ」にて11月22日（金）に開催しました。

構成団体や関係市町村をはじめ、来賓ら約350名の方々に出席して頂きました。

式典では、永年にわたり、企業団の事業にご協力頂いている方々への感謝状の贈呈や、50周年を記念して実施した、県内小学生の「水道作文コンクール」で最優秀賞の「小川湖子(ここ)さん」による作文の朗読がありました。



開会セレモニーの様子



開会の挨拶をする黒川雅夫企業長



黒岩神奈川県知事による構成団体挨拶



福田川崎市長による構成団体挨拶



企業団松田議長による挨拶



来賓の皆様



感謝状の贈呈（三保ダムふるさと会・佐藤徳喜会長）



感謝状の贈呈（横道清掃協力・近藤キミヨ様）



佐藤正志技術部長による事業経過報告



小川湖子さんによる作文朗読



東洋大学 石井晴夫教授による記念講演

今や水道事業は、建設・拡張の時代から維持管理の時代を経て、大きな変革期を迎えていといえます。これまで経験したことのない課題が山積していますが、企業団は構成団体と一緒に、令和新時代に相応しい最適な水道システムを構築し、県民・市民の皆さんに、引き続き、安全で安心な水道用水を安定して供給していくよう努めています。（企業長挨拶から一部抜粋）